



Paris, le 14 mars 2014

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Légère baisse de la mortalité en février 2014 (-1,4%)

Selon l'Observatoire national interministériel de la sécurité routière (ONISR), 218 personnes ont perdu la vie sur les routes de France en février 2014, contre 221 en février 2013, ce qui représente un recul de la mortalité routière de - 1,4% et 3 vies épargnées.

Le nombre d'accidents corporels est cependant en hausse de + 9,8%. On en dénombre 4 106 en février 2014 contre 3 740 en février 2013, soit 366 accidents corporels supplémentaires.

5 085 personnes ont été blessées dans l'un de ces accidents en février 2014 contre 4 569 en février 2013, ce qui représente 516 personnes blessées en plus (+11,3%).

L'augmentation du nombre des personnes hospitalisées est également significative (+ 15%) : 1 782 personnes ont dû être hospitalisées en février 2014. On en déplorait 1 550 en février 2013. Cela correspond à 232 personnes de plus admises dans un centre hospitalier.

Sur les douze derniers mois, les indicateurs de l'accidentalité routière demeurent néanmoins favorablement orientés : - 10,1% pour la mortalité routière, - 4,2% pour le nombre d'accidents corporels, - 4,7% pour celui des personnes blessées et - 2,2% pour celui des personnes hospitalisées.

Avec l'arrivée des beaux jours, les usagers de deux-roues motorisés seront plus nombreux sur nos routes : la Sécurité routière incite ces usagers particulièrement vulnérables à la plus grande prudence, et demande à tous les automobilistes et conducteurs de poids lourds de redoubler d'attention à leur égard.

Retrouvez tous ces chiffres sur le site de la Sécurité routière :

[www.securite-routiere.gouv.fr](http://www.securite-routiere.gouv.fr)

**Contacts presse Sécurité routière :**

Alexandra THÉRIZOL : 01 40 81 80 75 / 06 75 19 83 90

Jean-Noël FOURNIER : 01 40 81 78 84 / 06 87 67 56 40